

Wirtschaftsweg wird repariert

Büßleben. In Büßleben wird derzeit nicht nur der Schulweg vom Neubauviertel beleuchtet. Zugleich wird der Wirtschaftsweg hinter der Kirche nachhaltig ausgebessert. „Der Weg wird vor allem von der Landwirtschaft genutzt, dient aber auch als Zugang zu Hausplänen und als Spazierweg ins Peterbachtal“, erläutert die Ortsteilbürgermeisterin Kathrin Hörr.

Der Weg war so kaputt, dass er bei nassem Wetter schon gar nicht mehr begangen werden konnte. Nach der Fertigstellung wird der Weg noch einige Zeit gesperrt bleiben, damit er sich „setzen“ kann und länger hält.

„Ein herzliches Dankschön an die Mitarbeiter des Garten- und Friedhofsamts, die sich schon länger bemüht hatten, hier Abhilfe zu schaffen“, sagt Bürgermeisterin Hörr.

TA 24.12.2016